

川勝知事メッセージ

県知事の川勝平太でございます。

赤い羽根共同募金運動が、今日10月1日から3月31日まで行われます。今日は静岡県共同募金会の後藤康雄会長様、そして毎年この募金活動に学校を挙げて積極的に協力されている静岡英和女学院の生徒会長の丹羽さんと代表委員長の富士岡さんに来ていただきまして、「今日これから赤い羽根共同募金運動が始まります。」という大事なメッセージと、厚生労働大臣からのメッセージを受け取りました。

本来ならば、今日は街頭に立って皆様方に募金をお願いするところですが、密を避けるために、このような形で御挨拶をすることになりました。

この募金は、町の福祉のために、高齢者や恵まれない人たちのため、とりわけ恵まれない子どもたちのために、皆様方の優しい「利他の心」が行きわたるような運動を、この募金を通して行っております。また、熱海の土石流のような災害がございましたが、そういった災害があった時には災害ボランティアセンターの運営資金にも使われております。

お一人お一人の募金額は少ないかもしれませんが、それが合わされば億の単位のお金になり、これが本当に生きた形で、本当に必要な方のところに使われております。

募金は様々な地域の場所、職場、また英和女学院のように学校でもできます。さらに最近ではインターネットでも募金ができるようになりました。皆様ご承知のとおり、今多くの人々が困っております。なけなしの、本当に心だけのものでもいいですから、この赤い羽根共同募金運動に御協力を賜りまして、多くの人に、小さな利他心、しかし大きな幸せを差し上げてくださるようお願いを申し上げます。